

Samstag 22. Dezember 2007

Ich war schon ziemlich früh wach und hab mir zum Frühstück gleich mal eine Haferschleim Suppe gemacht. Danach habe ich dann gemütlich meinen Freunden und Familie eine E-Mail geschrieben. Ebenso habe ich es geschafft mal wieder meinen Rückstand an Tagesberichten aufzuholen.

Da ich endlich mal wieder Zeit hatte an einem Samstag hab ich dies auch genutzt um raus zu gehen. Mein Magen meldete sich mittlerweile auch mal wieder und diesmal war es Hunger. Nur zum Essen hatte ich außer Haferflocken nichts daheim. Nach kurzem überlegen habe ich mich entschlossen beim MC **** etwas zu essen. Dort konnte ich nämlich einigermaßen sicher gehen, dass es dort sauber ist und man nicht ganz so schnell sich wieder etwas einfängt. Somit bin ich mit dem Taxi dort hin. Eigentlich wollte ich ja laufen, aber mein Magen knurrte so stark das ich sofort mit dem Taxi dort hin bin. Im MC **** angekommen habe ich mir erst einmal überlegt, was ich esse. Nach kurzem überlegen bin ich dann auf Chicken MC Nuggets gekommen. Fleisch mit wenig Fett und keiner Mayonnaise. Dazu habe ich anstatt Pommes Mais genommen und als Getränk eine Cola. Dies hat richtig gut getan so etwas zu essen.

Meinen Drachen, den ich mir vor etwas längerer Zeit gekauft hatte, hatte ich auch mit dabei. Während der Arbeit sehe ich immer auf einer großen Wiese Leute, wie sie ihre Lenkdrachen steigen lassen. Dies wollte ich jetzt unbedingt auch einmal machen lassen. Auf de Wiese die nicht weit weg vom MC **** war hab ich meinen Drachen aufgebaut und versucht steigen zu lassen. Doch schon bevor ich meinen Drachen aufgebaut hatte, wusste ich das dies heute ehr nichts wird. Der Wind war heute leider nicht richtig vorhanden. Und so kam es dann auch, dass mein Drachen nicht steigen wollte. Eine nette Chinesin hat mir noch geholfen aber leider ohne Erfolg. Somit habe meine Sachen wieder zusammengepackt. Dafür bin ich dann noch ein klein wenig durch die Kulturstraße geschlendert. Dort habe ich mir das ein oder andere angeschaut. Unter anderem habe ich für meine Freunde für Weihnachten Essstäbchen gekauft. Jeder benutzt sie aber keiner von uns hat welche. Zumindest keine speziellen.

Nach meinem Spaziergang bin ich dann noch einmal beim MC **** eingekehrt, da ich immer noch Hunger hatte. Diesmal gab es nur Chicken MC Nuggets, die ich dann mit nach Hause genommen hatte. Als ich dann ein weiteres mal gegessen habe, habe ich mich erst einmal eine Runde hingelegt. Bis es an der Tür klopfte und Anna kam. Wir haben dann gemeinsam unsere Urlaubsplanungen vorangetrieben. Diesmal haben wir es auch geschafft in paar Hotels zu buchen. Wir haben die Hotels für Harbin und Shanghai gebucht, sowie einen weiten Flug von Haikou nach Wuhan.

Anna hatte irgendwann noch Hunger bekommen und mir sind die Salzstangen ausgegangen. Somit bin ich kurzer Hand in den nahegelegenen Supermarkt gegangen und die Sachen gekauft. Kurz nachdem ich wieder zurück gekommen bin, hat mich mein bester Freund Michel aus Deutschland per Skype angerufen. Wir hatten es dann geschafft für fast zwei Stunden uns zu unterhalten. Man hat doch bemerkt das wir uns schon ziemlich lange nicht mehr unterhalten haben. Anna hat nebenher Yoga gemacht und ein bisschen gelernt. Nachdem ich dann fertig war mit telefonieren war es auch schon langsam an der Zeit ins Bett zu gehen.